



Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 19. Juni 2023

Sämtliche Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 19. Juni 2023 sind nach unbenütztem Ablauf der Referendumsfrist in Rechtskraft erwachsen.

Meldefrist für Mitarbeit in der Einbürgerungskommission – Reminder

In der gemeinderätlichen Einbürgerungskommission ist eine Vakanz zu verzeichnen, welche der Gemeinderat möglichst bald wieder besetzen möchte.

Interessierte Stimmberechtigte, die zukünftig in der Einbürgerungskommission mitwirken möchten, können sich bis spätestens **18. August 2023** schriftlich bei der Gemeindekanzlei Neuenhof melden. Gerne steht die Gemeindekanzlei für allfällige weitere Auskünfte zur Verfügung (Tel. 056 416 21 70 oder gemeindekanzlei@neuenhof.ch).

Erinnerung – Grabräumung Herbst 2023

Infolge Ablaufs der Grabesruhe werden auf dem Friedhof Papprich im Herbst 2023 einige Gräber aufgehoben werden. Die betroffenen Räumungsreihen wurden gekennzeichnet und bei den Eingängen zum Friedhof Papprich sind entsprechende Hinweistafeln angebracht. Weitere Informationen zum Ablauf und Vorgehen können dem Inserat in der Ausgabe der Limmatwelle vom 10. August 2023 entnommen werden. Für weitere Auskünfte steht das Bestattungsamt Neuenhof (Tel. 056 416 21 70) gerne zur Verfügung.

Erfolgreiche Bundesfeier 2023 trotz regnerischem Wetter

Rund 240 Gäste haben am 1. August 2023 den Weg an die Bundesfeier in der Aula gefunden, die durch den Männerchor sowie viele freiwillige Helferinnen und Helfer organisiert in einem schönen und feierlichen Rahmen stattfinden konnte.

Bevor die Alphorngruppe Reussblick den offiziellen Teil der Bundesfeier musikalisch eröffnete, wurden ein Apéro ausgeschenkt und frischgebackene Zöpfe serviert. Anschliessend begrüßte Gemeindeammann Martin Uebelhart die Bevölkerung zum diesjährigen Nationalfeiertag. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand schliesslich die interessante und lebendige Ansprache von Grossrätin und ehemaliger Grossratspräsidentin Edith Saner, Birmenstorf, welche bei den Gästen sehr grossen Anklang fand.

Im Anschluss wurden die Festbesucherinnen und Festbesucher mit einem „Pasta-Festival“ verwöhnt und die Kinder konnten sich auf der Hüpfburg „Rettungsstation“ austoben oder schminken lassen.

Der Gemeinderat bedankt sich bei allen Mitwirkenden sowie der Bevölkerung für den gelungenen Anlass. Die vielen positiven Reaktionen der Festbesucherinnen und Festbesucher zeigen, dass die Bundesfeier sehr geschätzt wird.



Termine

Bis 11. August: Schul-Sommerferien; 12. August: Papiersammlung; 21. August, 17.00 Uhr: unentgeltliche Rechtsauskunft, Untergeschoss Gemeindehaus;

5432 Neuenhof, 7. August 2023

Gemeinderat Neuenhof